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大原野の杜 療護園 更生園

グループホーム西部 コスモスきらきら園

異動する職員が利用者様にお別れの挨拶
をしました。利用者様からそれぞれに花
束が贈られ、感謝の言葉や握手、なかに
はハグをする方もあり、思い思いの表現
で気持ちを伝えておられました。

３月で異動退職される方々へ利用者
さんや職員がこれまでの感謝の気持
ちを込めてフラワーメッセージにし
て食堂に掲示しました。心のこもっ
たお花をありがとうございます。

3月26日、お昼の給食に「にぎり寿
司」がでました。嚥下が難しいご利
用者には、特別に「シャリ」を厨房
の方にご用意いただきました。皆さ
ん、大満足の様子でした。

3/25にグループホーム西部
で初めての第三者評価を受
けました。準備から当日ま
で中西係長のご協力のおか
げで無事に評価を受けるこ
とができました。評価員か
ら我々のやっている支援内
容や、事業所の雰囲気や、
職員のチームワークの良さ
について高評価をいただく
ことができました。

新しいTシャツ図案が完成しました。4階の
利用者さんによる☻マークです！写真は
鞄ですが、利用者の皆さんにはハンドタオ
ルをリサイクル作業の収益金でプレゼント
しました。かわいらしい☻マーク商品
販売の機会をお楽しみに☆★

きらきら園では毎年「お雛様」を飾っています。
そして、給食は「おひなさまの行事食」でした。

今年もアサヒ飲料株式会社様よりカルピスのご寄
付をいただきましたので、大好きなカルピスゼ
リーを食べました。ありがとうございました。



洛西デイサービスセンター 授産園 すずかけ

紫野授産所 花水木 桂授産園

卓球バレー大会を開催しました。
3チームに分かれてリーグ戦を
しています。盛り上がりまし
た！

女子のおまつり、「ひなまつり」を
しました。ジュースで乾杯して、お
いしいケーキを食べて、カラオケ大
会をして…。カワイく盛り上がりま
した！

葉物野菜は、すずかけにはハードルが高
いのですが、小松菜ができました。サ
ニーレタスも何とかすくすく育っていま
す。上手く育って、玄関販売できるよう
に奮闘中です。

3月24日（月）菜の花の一日外
出でMKボウル上賀茂に行って
きました。ストライクがでるか
な？

3月14日（金）京都教育文化セン
ターで開催された、ワンステップ左
京販売会に出店しました！

溢れる笑顔でお客様に花水木の製品
をおすすめできました！

６年ぶりの活気会開催！ OBと現在通所
中の利用者が一堂に会しておいしいお弁当
を食べなら、一般就労をされている方への
勤続表彰もし、あっという間に楽しい時間
は過ぎました。来年も開催したいと思いま
す。みんなそれぞれ頑張りましょう！



樫原・鷹峯居宅支援センター 発達障害者支援センターかがやき 就業・生活支援センター

地域生活支援センター「うきょう」 地域生活支援センター「らくさい」 すぎのこ教室

今年度最後のヘルパー研修は
『ヒヤリハット・アクシデン
ト』と題して1年間に挙げら
れた報告を振り返り、【見失
い】事案に対してロールプレ
イやグループワークを行い、
予防策や万一の時の動きにつ
いて深堀りしました。

次年度も新体制でヘルパー研
修を盛り上げていきます。

“かがやき”では色んな検査グッズや感
覚グッズがあります。新年度に向け
て、新しい感覚グッズを取り入れま
した！また新年度も引き続き同じメ
ンバーで頑張っていきます！

就職活動中の方を対象に面接対策
セミナーを開催しました。写真は
丸橋職員がご登録のある方のお辞
儀をチェックしている瞬間です。
横から見ても綺麗なお辞儀ですね。

地域の福祉にかかわる事業所
と地域住民をつなげる活動、「西
院包括圏域でつながる取組」の
企画会議に参加しています。

今回は、3/16（日）9時30分
～10時30分でwelcomeやま
の家において、お話しできる場
×朝ごはんのイベント企画「わく
わくあさごはん」を開催しました。
親子連れや高齢の方など35名
が参加され、前回に引き続き「生
活応援ギフトおわたし会」を行い
ました。レトルトのカレーやどん
ぶり、シチューといった食料品が
人気でした。

3/8に開催されました『西京区総合防災訓練』
に参加させて頂きました。

能登半島地震の時に派遣された医師等の活動
報告や地域にお住いの防災士さんのお話の他、
避難所開設訓練の様子を見学させて頂きまし
た。役割が決まっていても、指示される人の
声が聞き取りにくくスムーズに進まない状態
に、防災に限らず日々の備えやそれぞれの動
きを把握する大切さ等を考える機会となりま
した。

3月5日、保育所の保育士さん、地域
の保健師さんとすぎのこ教室の職員で
今年度後期ケース会議を行いました。保
育所の先生方が「子どもさんの支援の方
向性は一緒です」と言ってくださり、それ
ぞれの場所で子どもさんに力をつけ伸
ばせていけたらと思います。

3月28日、今年度最終日を迎え4年間
すぎのこ教室に通っていた子どもさんが
終了しました。週1回の療育でしたが着
実に成長されていく姿を見守ることがで
きて嬉しかったです。
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